



## Cuauhtémoc Cárdenas y amigos despiden a Muñoz Ledo en el Panteón Francés



Diversos políticos de izquierda y derecha, así como amigos y familiares de Porfirio Muñoz Ledo han acudido a las exequias de este domingo en el Panteón Francés, para despedir al emblemático político mexicano que falleció a los 89 años.

El primero en llegar fue el excandidato presidencial Cuauhtémoc Cárdenas, quien junto con Muñoz Ledo e Ifigenia Martínez, formaron la Corriente Democrática a finales de los años 80 y posteriormente el PRD.

Seguido del presidente de la mesa directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda (PAN). “Vengo a rendir un homenaje al amigo y a un compañero de mil batallas en favor de la democracia”, dijo el panista quien lamentó la pérdida de “un hombre de estado”.

Recordó que Muñoz Ledo fue fundamental para crear instituciones en el país como el IFE, hoy INE, la Auditoría Superior de la Federación y organismos como la CNDH.

“El licenciado Muñoz Ledo hizo una enorme contribución al país, durante muchas décadas”, recordó el senador de la República.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/cuauhtemoc-cardenas-y-amigos-despiden-a-munoz-ledo-en-el-panteon-frances/>